

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

1. Berdasarkan data lapangan yang penulis peroleh, peran pengawas pemilu kecamatan Anjir Pasar pasda tahun 2024 sudah sesuai dengan visi misi dan peraturan perundang-undangan no 7 tahun 2017 tentang pemilihan umum dari data-data yang penulis peroleh dari tahapan-tahapan proses pemilu hingga masa rekapitulasi suara di laksanakan. Hal tersebut di buktikan dengan adanya upaya meminimalisir kecurangan pemilihan umum terhadap apa saja yang tidak sesuai dengan peraturan peundang-undangan PEMILU yang berlaku, baik kepada para pihak penyelenggaran pemilihan umum, maupun kepada pihak pihak yang ikut berpartisipasi dalam pemilihan umum tahun 2024.
2. Upaya panitia pengawas pemilu kecamatan Anjir Pasar untuk meminimalisir kecurangan demi terciptanya pemilu yang sesuai dengan demokrasi adalah sebagai berikut: pengawasan terhadap data pendukung calon legeslatif agar adanya pencatutan data secara ilegal, pengawasan sebelum masa kampnye yang di mana pada masa sebelum masa kampanye tidak di perbolehkan adanya unsur ajakan kepada masyarakat baik secara langsung mapun melalui alat perga

kampanye, pemberian himbauan kepada para pihak yang di larang ikut berkampanye dan berkoordinasi agar bersama menjaga pemilu tetap bersih, memberikan edukasi dan kesadaran hukum kepada para masyarakat Anjir Pasar dan pelajar sebagai calon pemilih baru sekaligus penerus masa depan, pengawasan terhadap para calon legeslatif pada masa kampanye, melakukan pengawasan pada masa tenang dan melakukan pelepasan alat peraga kampanye yang masih terpasang, pengawalan kontak suara dari gudang logistic kabupaten dan memastikan kotak suara tersegel dan terdistribusi sesuai dengan tempat tps tersebut di tempatkan, pengawasan area sekitar TPS, penjagaan kotak suara setelah pemungutan suara selesai, dan pengawasan secara menyeluruh terhadap berlangsungnya rekapitulasi suara yang di lakukan oleh KPU.

B. SARAN-SARAN

1. Panitia pengawas pemilu kecamatan Anjir Pasar harus meningkatkan kinerja, terutama dalam bidang pengawasan, agar panwascam lebih cepat dalam meminimalisir tingkat kecurangan pemilihan umum. juga panwascam Anjir Pasar harus meningkatkan sosialisasi terhadap masyarakat umum dan pelajar dalam meningkatkan pengawasan partisipatif.

2. Sebaiknya panwascam lebih meningkatkan pendekatan terhadap masyarakat agar terjalin rasa kepercayaan, sehingga masyarakat menjadi yakin terhadap perlindungan hukum jika ikut berpartisipasi dalam pengawasan partisipatif.